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京都市長  

 

あけましておめでとうございます。 

まずは御礼を申し上げます。昨年はコロナ禍の厳しい

日々でした。そんな中，命と健康，暮らしを共々に守り

抜く！本市では医療関係者はじめ市民・事業者の皆様の

御理解の下，医療・検査・相談体制を大幅に強化。ワク

チン接種も大きく進みました。 

そして迎えた新たな年。第６波に備えつつ，市会，市

民，各界代表の皆様と対話を深め，府市協調で切れ目の

ないコロナ対策を推進。市民生活・雇用・経済・教育・

文化・観光の下支え，回復に全力投球します。 

本市ではこれまで，福祉，教育，子育て支援等の分野

で，国の水準を上回る施策を展開。それらは，全国トッ

プ水準の福祉，子育て，保育・幼児教育の質の確保や保

育所等待機児童８年連続ゼロ，小・中学生の学力全国ト

ップレベル，都市格の向上，「ＳＤＧｓ先進度」全国１位

等の高い評価につながっています。一方，この間，年間

人件費２７０億円削減をはじめとする行財政改革を推

進。経済も活性化し，コロナ前の５年間で市税収入は

９％増となり，過去最高を更新しました。 

しかし，収支不均衡の構造が長く続く中，国からの地

方交付税が大幅に削減され，そこへコロナ禍。本市の財

政は今，危機に直面してい

ます。輝かしい京都の未来

のため，子どもたちや困難

を抱える方々のために，ま

ずは市職員の給与カット等の行財政改革を断行。限られ

た財源を吟味・再配分し，市民の皆様に丁寧に御説明し

ながら，京都ならではの福祉，子育て，教育，安心安全

をしっかりと守ってまいります。 

同時に，京都の強みを生かした成長戦略にも着手。激

甚化する災害への備えとともに，「２０５０年ＣＯ２排出

量正味ゼロ」に向けたまちづくり，産業用地・オフィ

ス，働く場所の確保や住居の創出で若い世代に選ばれる

都市に。「誰一人取り残さない」デジタル化の推進など，

“挑戦と改革”で確かな未来を展望します。 

今後，「文化庁」が京都に全面的に移転。政府機関の移

転は明治維新後初のことです。さらに，京都駅東部・東

南部へ「京都市立芸大」とアート集団「チームラボ」が

進出を控えるなど，地域と経済を元気にする創造的なプ

ランが各所で始動しています。先端企業やスタートアッ

プが次々と京都で生まれ，また，拠点を置く流れも更に

加速させていきます。 

魅力と活力ある京都のまち，持続可能な未来へ。覚悟

を決めて市民の皆様と共に歩みを進めてまいります。  

持続可能な財政を確立し，魅力あふれる京都を 

共々に未来へ！改革に邁進します。 

かど  かわ      だい  さく 

 

 

ビルクリーニング技能検定１級受検準備 実技講習会 開催 
令和３年12月９日（木）、10日（金）９：30～16：30 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

12月９,10日に表 

記講習会が実施さ 

れました。今回もコ 

ロナウイルス感染症 

対策として受講人数 

を減らし、5名での 

開催となりました。試

験の課題は「床表面洗浄作業」「カーペット床部分洗

浄作業」「壁面洗浄作業」の３つです。まずは実際に受

講者が試験と同じ課題を行い、その後講師から評価

点や改善点などの指導を受けます。技能試験は時間

との勝負でもあるので、細かい動作の流れはきちんと覚

えること、清掃道具を壁にぶつけるなどの危険行為をしない 

こと、コードを抜く、清掃看板を立てるなどの動作の際は転

倒防止として片膝をついて作業をすること等を頭に入れて

ほしいと、指導されました。 

最後に委員長から、「ビルクリーニング技能検定は国家

試験なので、毎回３割程度しか合格していません。しかし、

練習している人は合格しています。練習量の多さが目に見

えるのが実技試験ですので、今日の講習で指摘された箇

所や不安な箇所がある人は、DVD を見て復習・修正して、

イメージトレーニングを怠らないようにしましょう。忙しい時

期ですが、体調だけはしっかりと整えてください。」とお話

しされ、今年最後の講習は終了しました。ひとりでも多くの

方が検定に合格できるよう、応援しております。 

広報委員会 日下部 侑希 

アビリンピック全国大会直前、京都府代表の練習会 
令和３年12月14日（火）13：00～17：00 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

 12 月 19日に東京ビックサイトにて開催されるアビリンピッ

ク全国大会向け、京都府代表の中井一貴さん（京都府丹波

支援学校）の練習会が行われました。公益事業委員会の山

﨑委員長、浅野副委員長が指導にあたり、本番さながらに

タイムを計り最終調整を行いました。コロナの影響で今年も

無観客での開催となるこの大会、独特の雰囲気に包まれて 

緊張するかと思いますが、自信を持って落ち着いて普段

通りに作業をすれば、結果は自ずと付いてくると思いま

す。     広報委員会 池内 康之 

 

京都代表中井くん応援MOVIE→→ 

https://youtu.be/cN0HxojyvpQ 


